

Kurzbericht

1. EURO-Turnier in Spanien

Drei Bayerische Mannschaften unter den Pokalgewinnern

30 Mannschaften nahmen an dem vom DKB-Freizeitreferat veranstalteten 11. Euro-Turnier für Freizeitmannschaften in Calella bei Barcelona teil.

Drei Bayerische Mannschaften konnten sich unter den ersten drei ihrer Disziplinen etablieren.

Die Damen-Mannschaft vom KC Wagrain Amberg konnte den 1. Platz belegen. Bei den Herren-Mannschaften erreichte der KC Pollenfeld den 3. Platz. In der Mixed-Wertung wurde die KSG Augsburg ebenfalls Dritter.

Die Pokale, Urkunden und Erinnerungsmedaillen sowie Ehrenpreise übergab die Vorsitzende Carmen Ernesto mit dem Freizeitreferenten des DKB Erich Seeger.

Erich Seeger